



目指す児童像 **かしこい子 やさしい子 たくましい子**
目指す学校像 **みんなで どんときも りかいしあえる学校**



6月、雨に映えるあじさいの花も美しく、吹く風が次第に夏めいてまいりました。1学期の学校生活も軌道に乗り、児童は、学習活動や各行事など、様々な場で意欲的に精一杯取り組んでいます。1学期のテーマ「みどりっ子パワーを発信しよう！」に向けて、それぞれの児童が活躍中です。

人との関わりを大切にした豊かな学び！

学校では、各教科の学習や行事等の活動の中で、人との関わりを大切にした教育活動を工夫しながら、より豊かな学びを展開しています。その学びの姿をご紹介します。

協力することの大切さを実感！



6/6～6/7 6年生が東京、鎌倉方面へ修学旅行に行きました。

1日目は鎌倉へ向かい、高徳院で大仏を見学。さっそくグループ行動が始まりました。子どもたちは、長谷寺から小町通り、そして、集合場所の鶴岡八幡宮へと仲間と声を掛け合いながら行動しました。夕食はディナークルーズ。海の向こうに広がる優美な景色も楽しみました。

2日目は、東京に向かい、普段なかなかできない貴重な体験をしてきました。JAL 機体整備工場では、間近で機体を整備している様子を見学。その間、何機もの飛行機が着陸する様子も目の当たりにし、子供たちは興味津々。また、機長やキャビンアテンダントの制服も試着しました。



最終見学地の国会議事堂では、参議院特別プログラムに参加。食育基本法案が可決されるまでを行いました。実際に子供たちが委員長、委員、参議院議員、そして議長役となって法案の採決、成立までを通じた模擬国会は素晴らしいものになりました。

この2日間をとおして、子どもたちは協力することの大切さ、一緒に楽しむ友達の存在、初めて見る建造物の素晴らしさを肌で感じる貴重な旅となりました。

※児童の言葉の中から抜粋

6-1 高橋 諒さん 出発式の言葉

ぼくのめあては「協力して活動する」ということです。計画の段階から班のメンバーと話し合って協力してきました。特に班行動において協力することで、楽しい修学旅行にしたいと思います。

6-2 佐野 巧さん 出発式の言葉

ぼくが楽しみにしていることは鎌倉の歴史や伝統文化を知ることです。大仏や長谷寺をよく見てきたり、鎌倉の有名なものや昔から伝わる食べ物を買ったりして楽しみたいです。

6-3 大川 武志さん 出発式の言葉

「みんなで協力して楽しい思い出をつくらう」をめあてに活動してきます。そのためにも、5分前行動を心がけたいです。また、鎌倉の自由行動では、声をかけ合い助け合って活動したいです。

6-1 小西 駿飛さん 解散式の言葉

「一人じゃない。みんながいるんだ!」という言葉をかけ合って2日間を過ごしました。特に鎌倉でのグループ行動で、協力が必要だと感じました。これからの生活にいかしていきたいです。

6-2 下向 莉咲さん 解散式の言葉

歴史や伝統文化に触れ、それを知ることができたことが良かったです。特に、高徳院の鎌倉大仏の大きさに驚きました。また、645個もある螺髪(大仏の頭)が、とても興味深かったです。

6-3 大貫航太郎さん 解散式の言葉

長谷寺で班のみんなと協力してなごみ地蔵をさがし、また、小町通りでご飯を食べたりお土産を買ったりしていい思い出ができました。協力することの大切さを改めて実感した修学旅行でした。

たくさんの体験をした宿泊学習

6/17(月)～6/19(水) 4年生が板荷の自然体験交流センターへ2泊3日の宿泊学習に行きました。



「協力」「思いやり」「自分で！」を合言葉に、3日間の計画に沿って活動しました。冷たい川に入って水遊びをしたり、キャンプファイヤーで盛り上がり、また、基地づくり、杉板焼、カレー作りなど、初めての様々な体験に、



わくわくドキドキしながら、大いに楽しみました。戸惑うことや分からないこともありましたが、声をかけ合ったり、互いにアドバイスをしたりして、どの活動も満足感をもって活動することができました。自分で考えて動くことや、協力することの大切さを学んだ3日間でした。

地域に出かけて学びました

6/3(月) 2年生が生活科の学習で「町たんけん」に出かけました。「地域で生活する人や仕事をする人たちの、様子や思いを知る。」ことを目的に、12班に分かれて各班が2カ所ずつ訪問しました。



訪問先は、緑町郵便局、コジマ電機、たいらや、東部台コミュニティセンター、ドコモショップ、シャトレゼ、さつきが丘保育園、西茂呂デイサービスセンター、ウェルネス、美容室ジュテームでした。子どもたちは、進んで記録をとったり質問したりして、地域のことを真剣に学びました。各班にボランティアの方が入ってくださったお陰で、充実した活動になりました。

5, 6年生の活躍が光りました！

6/14(金) 県民の日集会以、「目指せ！栃木県ものしり博士！」をテーマにクイズ大会を行いました。



みどりっ子班の1, 3, 6年と2, 4, 5年のチームに分かれて、栃木県に関するクイズに挑戦しました。5, 6年生がリーダーシップを発揮して、みんなの考えをまとめて答えを出しました。正解の発表ごとに大きな歓声があがり、会場は大盛り上がりでした。

チームみどりが丘の旗が完成

年度初めに掲げた「チームみどりが丘」の大きな旗に、各班で考えたマークを飾り、ついに旗が完成しました。各班のマークは、みどりっこ子班の共遊の時間に、みんなの意見を出し合って作りました。協力を意味するデザインを考えたり、学校のシンボルである時計塔を絵にしたりして、工夫がたくさん盛り込まれた素敵な旗が完成しました。



ダンスと食育！ 1学年PTA



6/7(金) 1年生が、学年PTAで、親子ふれあい体操、食に関する講話、親子給食を行いました。

ふれあい体操では、子どもをギュッと抱きしめる体操もあり、とても嬉しそうでした。親子での給食は一層美味しく感じられたのか、多くの子がおかわりをしました。

お世話になりましたPTA奉仕作業

6/15(土) 多くの保護者の皆様にご参加いただき、奉仕作業を行いました。窓ガラスやベランダ、トイレの換気扇など、普段なかなかできない場所を、隅々まできれいにさせていただきました。とても過ごしやすくなりました。心から感謝申し上げます。



子どもたちの日々の活躍の姿やPTA活動、また、毎月の行事予定などをホームページに掲載しています。どうぞ、そちらもご覧ください。 <http://kanuma-school.ed.jp/e-midori>